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1. Ouverture de l’assemblée 

Ouverture de l’assemblée à 18h37. 

 

1.1 Prise de présences – à ajuster selon les présences 

 

 Étaient présents : 

Parents Équipe école OPP Service de garde Fondation 

Thu-Nhon Luu Stéphane Rochefort 
Marie-Josée 
Lessard 

Nelly Millien Stéphanie Dubuc 

  
Marie-Claude Lamarche 

David Lehoux    

Sami Tannoury Marie-Christine Légaré    

 

Étaient absents : 

Parents 

 

 

Équipe École OPP 

 

 

 

 

 

Service de garde 

 

 

 

 

 

Fondation 

 

 

 

 

El Mustapha Jaouhar Sofie Dessalles  Nathalie Scott  

Étienne Lamontagne Nathalie Perreault    

 

1.2 Vérification du quorum 

Le quorum est atteint. 

 

2. Lecture et adoption 

2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour du 9 novembre 2022 

En l’absence de Mme Scott, il ne sera pas possible de traiter le point 4.2, qui traite du rapport du service de 
garde. 

 

CÉ 9 novembre 2022 IL EST PROPOSÉ par Marie-Claude Lamarche et appuyé par David Lehoux 
que l’ordre du jour soit adopté après le retrait du point 4.2.1 (rapport du 
service de garde). 
                La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

2.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 11 octobre 2022 

 

CÉ 9 novembre 2022 IL EST PROPOSÉ par Sami Tannoury et appuyé par Marie-Christine Légaré  
que le procès-verbal soit adopté tel que présenté. 
                La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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3. Rapport de la direction 

3.1 Points d’adoption  

3.1.1 Planification annuelle 

COSP  (contenus d’orientation scolaire et professionnelle)  

Le contenu est abordé selon le programme du MEQ pour le 3e cycle du primaire.  5 à 10 heures par année 
scolaire, contenu donné par les enseignants.  

 

CÉ 9 novembre 2022 IL EST PROPOSÉ par David Lehoux et appuyé par Nelly Millien que le 
programme soit adopté tel que présenté. 
                La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

Éducation à la sexualité 

Encore là, le MEQ a instauré un programme avec un contenu obligatoire pour chaque année du primaire, 
le contenu est facultatif au préscolaire.  L’angle d’approche souvent utilisé par les enseignants est la lecture 
(histoires de la littérature jeunesse adaptée) ou encore avec des partenaires externes. 

 

L’équipe-école a présenté une programmation des contenus (moments de l’année et durée) que M. 
Rochefort présente au CÉ. 

 

CÉ 9 novembre 2022 IL EST PROPOSÉ par Marie-Claude Lamarche et appuyé par Sami 
Tannoury le programme soit adopté tel que présenté. 
                La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

3.2 Points d’information  

3.2.1 Des nouvelles des nôtres 

Marie-Ève Savard est arrivée la semaine dernière en relève comme TES, l’équipe-école s’en réjouit.  
Vincent Dessalles a aussi joint l’équipe pour l’enseignement des sciences pour les élèves de l’annexe. 

 

3.2.2 COVID-19 

Il n’y a plus de période obligatoire de confinement en cas de diagnostic positif, chacun est invité à 
respecter les autres en restant à la maison et en portant un masque en cas de symptômes. 

 

3.2.3.  Projet éducatif 

Lors de la journée pédagogique institutionnelle du 25 novembre, il sera question de mise à jour du projet 
éducatif.  C’est l’amorce de la mise à jour.  Le CÉ sera informé de l’avancement des travaux jusqu’à son 
adoption en juin 2023 et sa mise en œuvre à la rentrée 2023. 
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3.2.4.  Délocalisation 

L’aménagement avance « tranquillement, pas vite».  Les fenêtres intérieures ont été posées aux portes 
qui n’en avaient pas, l’Internet sera bientôt fonctionnel dans les classes modulaires, le chauffage est 
fonctionnel presque partout. 

 

3.2.5.  Réfection du pavillon principal 

Le bâtiment principal est essentiellement vide, il reste quelques boites à trier.  La démolition (interne) 
suivra.  Nous n’avons pas de retour pour une rencontre avec la gestionnaire des travaux.  M. Rochefort et 
M. Luu sont prêts et attendent la nouvelle proposition (de date et de plans).  Il y a également à venir une 
présentation au personnel. 

 

3.2.6.  Budget d’une école 

M. Rochefort nous présente un document «Présentation du budget d’une école» et explique au CÉ les 
grandes lignes du fonctionnement du budget d’une école. 

Par la suite, M. Rochefort nous présente un budget sommaire et un budget détaillé.  

 

3.2.7 Formation des membres du CÉ 

M. Rochefort rappelle aux membres du CÉ l’importance de suivre la formation pour laquelle il nous a 
envoyé la documentation. 

 

3.2.8 Programme AIDA 

Une soixantaine d’inscriptions ont été reçues, pour 48 places.  Les grilles d’évaluation ont été envoyées 
dans les écoles de provenance des élèves qui ont soumis leur candidature.  Il semble que le programme 
attire moins d’élèves, il y a eu moins de candidatures cette année.   

 

3.2.9 Mesure 15024 : aide aux parents 

L’an dernier, le CÉ a dévoué ces fonds à l’abonnement à des conférences offertes aux parents, 
conférences offertes par Aidersonenfant. com .  Il s’agit d’une dépense d’environ 1000$ (la soumission 
officielle n’a pas encore été faite).   

 

CÉ 9 novembre 2022 IL EST PROPOSÉ par Sami Tannoury  et appuyé par David Lehoux le 
programme soit adopté tel que présenté. 
                La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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3.2.10  Sorties éducatives 

 

Élèves concernés Sortie Date Montant total 
pour la sortie 

Montant par 
enfant 

1re, 2e et 3e 
années 

Camp Bruchési Fin d’année 

2 juin 2023 

6335$ 39,28$ par élève 

Pour l’instant, le CÉ n’approuve pas cette sortie, compte tenu des frais demandés aux parents.  Il 
nous apparaît prématuré d’accepter cette proposition.  

 

Groupe 61 Parc 
Maisonneuve – 
initiation au ski 
de fond 

 233,50$ 13$ + 2 billets de 
métro 

Sortie acceptée. 

 

5-6 et 6e années 
(hors AIDA) 

Cap St-Jacques – 
vélo camping 

Fin d’année 

Sur 2 jours 

784$ 60$ par élève 

Il s’agit d’une activité sur 2 jours, incluant une nuit de camping.  Il s’agit d’une activité pour les 
finissants.  Nous recommandons à ce que des activités de financement soient organisées pour 
diminuer les frais demandés aux parents.  Sortie acceptée. 

 

62 Inviter un auteur 
en classe :  
Alexandre Côté-
Fournier 

 125$ 6$ 

Il s’agit d’une activité que Mme Sabrina a organisée avec son budget classe, pourquoi alors cet 
autre groupe pourrait faire payer les parents ? Une demande pourrait peut-être à la Fondation. 

 

 

4. Parole aux membres 

4.1 Parole aux enseignants 

Aucun point. 

 

4.2 Rapport de la représentante du service de garde 

Remis à la prochaine rencontre puisque Mme Scott n’est pas présente à la rencontre de ce soir.   
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4.3 Rapport de l’Organisme de participation des parents (OPP) 

Marie-Josée Lessard vient parler au CÉ du déjeuner de Noël du 23 décembre.  Il y aura aussi des activités 
parascolaires (au pavillon principal et à l’annexe) après les vacances des Fêtes. 

Des parents ont proposé l’achat de paniers d’outils mis à la disposition du personnel – et des élèves – pour 
la gestion du stress.  M. Rochefort en parlera à la prochaine rencontre du personnel.  Est-ce que cette offre 
répond aux besoins des enseignants et des élèves de l’école ? 

L’offre est lancée au personnel de l’école de faire connaitre ses besoins. 

D’autres parents ont signalé le peu de signalisation routière pour protéger nos enfants sur la rue D’Auteuil, 
surtout devant le stationnement de l’église St-Jude (là où plusieurs élèves traversent la rue pour aller au 
pavillon principal délocalisé ou pour rejoindre la piste cyclable).  Il serait intéressant de faire venir Mme 
Goulet, conseillère municipale, pour lui montrer nos enjeux de sécurité.  Serait-il nécessaire d’ajouter une 
traverse piétonne, des dos d’âne, un arrêt supplémentaire ?  M. Rochefort entrera en communication avec 
Mme Goulet.  M. Tannoury se propose pour préparer un support visuel pour une présentation à Mme 
Goulet. 

 

4.4 Rapport de la Fondation 

Des projets ont été proposés à la Fondation. 

Financé à 100% :  

En 2e année, achat de livres pour faire des ateliers de lecture en classe. 

 

Partagé avec l’école, mais l’approbation de l’équipe-école sera nécessaire : 

En 5e  et 6e années, chariots mathématiques  900$ à partager avec l’école; 

Support à vélos pour l’annexe – 1500$ à partager avec l’école; 

 

Lorsque l’équipe-école aura sa réponse sur la détermination des budgets, M. Rochefort fera le suivi avec 
Mme Dubuc de la Fondation. 

 
5. Levée de l’assemblée à 20h45. 

 

CÉ 9 novembre 2022 IL EST PROPOSÉ par David Lehoux  et appuyé par Nelly Millien que 
l’assemblée soit levée. 
                La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 
 
 
 

__________________________________ 

Marie-Claude Lamarche  

secrétaire  


